
全員●加の楽しい事仕 ○マイロータリー登録 100%達成

○会員目標                    ○米山奨学生と交流を深めサポー ト
会員増強純増 3名 ・女性会員の入会積極的に

寄付目標○奉仕活動
奉仕 P委員会の企画に進んで参加            ★ロータリー財団年次寄付 (1人当たり150ドル以上)

○青少年奉仕                     ★ポリオプラス (1人当たり30ドル以上)

インターアク トと共に奉仕活動 ★米山奨学寄付 (1人当たり16,000円以上)

<< 20240507 >>

第 1925回例会

本日のプログラム

○理事会

○お誕生日お祝い     吉井正さん

○結婚記念日お祝い    福島敬仁さん

須藤哲男さん・鷹巣修さん

○創立記念日お祝い    小山龍太さん・齋藤要さん

○米山記念奨学生出席   杜濡君さん

□第1923例会報告書       令和6年 4月 16日

○点鐘 12時 30分

○ロータリーソング

『それでこそロータリー』『四つのテスト』

○ご来訪者  伊勢崎中央ロータリークラブ8名

会長 大竹昌樹様・牛久保 拓様。清水秋夫様。高木 均様

小保方英雄様。加賀谷富士子様。小野里洋平様・菊池文也様

□轟 (会長 田原明美)

今月の致知の中で、さだまさしと大和証券顧間の方の対

談特集がありました。さださんは、子供の頃バイオリンを

やつていて神童と呼ばれて、中学から1人で上京し、17歳

の時にバイオリンを続けるかどうかでノイローゼーにな

さくらオフィス株式会社

代表取締役 小谷野晃良

伊勢崎市連取町 1987‐2

Ⅷ L027023‐ 1034 FAX027023‐ 1541

メイクアップはお近くでどうぞ !

り、17歳で「自分が何者であるか分かるはずもない」と45

歳までこのことは借りておこうと考え、ノイローゼーが治

つたそうです。大学も思つたところに行けず、体を壊して、

20歳で九州に帰る時、本当に情けなかったそうで九 でも

21歳でグループデビューする縁ができ、次々とヒット曲が

できました 子関時代から凄く努力して生きてきたせいか、

20代で『あいうえお理論』を考え、母音の後に『ん』をつ

けて、案 (あ+ん)はアイデア、因 (い+ん)はきっ力ヽす、

運 (う +ん)はそれを救えるもの、縁 (え+ん)は広げて

いくもの、恩 (お+ん)は恩返ししていく事を決めたそう

です。それから神社では、ありがとうございますと感謝し

か言わないことに事でした

私が40歳くらいで今の仕事の師匠に、神社では『ありが

とうございます』ということを教えてもらうまで知りませ

んでした。色 経々験が早い方は、違うものだと思いました。

さだまさしさんが素晴らしい方だと知りました。

□制 (幹事 大竹Inl
○来週23日 例は職場訪問。詳しくは、委員会報告で植月奉

仕プロジェクト委員長よりご報告。そして、30日

"は
、ク

ラブ規定により休会。次のアリアでの例会は5月 7日 ωll:

30理事会 。12:30通常例会で新規米山奨学生の卜・ジュ

クンさんが出席します。

碑 アルファデンタルクリエイティブ

代表取締役 角内久世
伊勢崎市富塚町237・21

硼 L1027031‐ 0910 FAX0270131‐ 0723

月曜日 イ帥 RC 伊勢崎プリオパレス 12 : 30- 第 1・ 3木曜日 伊勢崎ローターアクト・クラブ 伊勢崎プリオパレス 19:30～

水曜日 伊勢崎 RC 伊勢崎プリオパレス 12:10～ 銀 日 四ツ馨澤讀RC・ インタ=アクト部 四ツ葉学園 12 : 50-

木曜日 ¨ RC ニユーいづみ 12:10～ 相 日 群馬境 RC 群馬銀行境支店 12:10～

世界に希望を生み出そう
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○さよなら例会は 6/23(日 )場所は東京方面。詳細が

決まりましたらご報告致 します。

○台湾地震の募金を引き続きお願い致します。

○メイクの際は例会変更等がございますので事務

局までお問い合わせください。

□米山記念奨学会 0ロ ータリー財団寄付

齋藤要さん 。鷹巣修さん 。田中聡一さん

矢内良春さん 。吉沢徹さん

□出席報告       4月  平均 78.21%

ロニコニコBOX委 員会

○本日は 8名 でお邪魔 します。宜しくお願い致し

ます。伊勢崎中央ロータリークラブ会長大竹昌樹様

○本 日は大竹昌樹会長はじめ大勢の伊勢崎中央ロ

ータリークラブの皆様、ご来訪ありがとうござい

ます。是非当クラブを楽しんでいって下さい。

幹事 大竹正城

○伊勢崎中央ロータリークラブの皆様を歓迎致し

ます。             福島敬仁さん

ご協力ありがとうございました。

2023‐2024年度 累計  189,000円

ロロータリー財団表彰

ポールハ リスフェロー 認証状・襟ピン授与

小山龍太さん

マルチプル・ポールハ リスフェロー

襟ピン (サ ファイア 1粒)授与 鈴木昭彦さん

□委員会報告

○来週 23日 は職場訪間です。ガ トーフェスタハラ

ダエ場見学、12時集合、見学後にお弁当をお配 り

して 13時には解散予定です。

奉仕プロジェク ト委員長 植月公興

ロスピーチ

伊勢崎中央ロータリークラブ会長

本 日は 8名 でお邪魔させて頂きまし

た。 コロナ禍で止まつていた事を、

今年度は戻す一環としてメイクアッ

プ体験会を実施し、今回はメイクさ

大竹昌樹様

最近の出席率

日 付  1出席者数 1 会員数 1 出席率 (%)

4月  9日  l 1e i z0 i zs.os

14月 23日  1 職場訪問1  26

せて頂きました。アリアさんの食事は大変美味し

も ｀

いのですが、当クラブの食事も以前よりは改善し、

かなり美味しくなりましたので、是非今年度中に当

クラブにメイクにいらして頂きたいと思います。

私は、食べ物の話 しかしないのですが、よく寿司

屋でサクラマスを頂きます。サクラマスは、実はヤ

マメで、山に残つているのがヤマメ、稚魚の時に縄

張 りから弱いヤマメは追い出され、海に下つて豊富

な餌を食べて体が大きくなってサクラマスになりま

す。ヤマメは食味がかなり良く、イワナより上で、

鰻・鮎の次に油がのった美味しい魚です。サクラマ

スの身はピンク色でこちらもとても美味しいお魚で

す。健康に気をつけながら食を楽しんで頂きたいと

思います。本 日はありがとうございました。

□職場訪問  第 1924回 例会 2024。 4。23閉

ガ トーフェスタハラダエ場見学 12時～

見学ギャラリー」では、ガ トーラスクの製造工程を

見学できます。 クオリティヘのこだわりを追求し、

均質性、効率性を高めた独 自の製造ラインを導入 し

ています。ガ トーラスクの製造に重要なパン生地づ

くりや発酵、オーブンでの焼き上げまで、独自の設

備でムラのない高いクオリティの製品を管理 してい

ます。人、資材、設備の導線を考え抜いた製造ライ

ンにより、高崎工場と合わせ 1日 に 100～ 150万枚

のガ トーラスクが生産されます。

本社工場シャ トー・デュ・エスポワールの 「工場

4月 16日 16 26 61.54
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